
 

 
II COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE 

Programmazione – Bilancio – Finanza – Tributi – Annona – Affari  Economici - Personale 

           
VERBALE N. 4  – SEDUTA DEL 27/06/2022 

 

 L’anno duemilaventidue, il giorno ventisette  del mese di giugno, presso  la Sala Giunta della 

sede comunale sita in Via F. Marina si è riunita la II commissione consiliare permanente, convocata 

con nota  prot. n. 12343 del 22/06/2022, per la trattazione dei seguenti argomenti posti all’ O.d.g : 

 

1) Verifica quantità e qualità di aree fabbricabili da destinare alla residenza, alle attività 

produttive e terziarie ai sensi dell’art. 172 comma 1 lettera c) del D. Lgs 267/2000 e s.m.i. 

(Proposta di deliberazione   C.C. N.  18 del  16/05/2022). 

2) DOCUMENTO UNICO DI PROGRAMMAZIONE (DUP) 2022 - 2024 - APPROVAZIONE. 

(Proposta di deliberazione  C.C. n.  30 del 13/06/2022). 

3) APPROVAZIONE DEL BILANCIO DI PREVISIONE 2022/2024. (Proposta di deliberazione  

C.C. n.  31 del 13/06/2022). 

 

Alle ore 13,30 sono presenti i seguenti  consiglieri nelle persone di: 

- Tasselli Maria Anna    - Presidente 

- Minutello Carlo – consigliere 

- Gravili Adriano Aldo -consigliere  

- Gaetani Davide – consigliere  

 

Svolge le funzioni di segretario  della Commissione la dipendente Sig.ra Giuseppa Fachechi.  

 

Partecipa ai lavori della Commissione il  Sindaco Antonio Salsetti e il responsabile dei servizi 

finanziari e risorse umane Dott. Diego Mazzotta. 

 

La PresidenteTasselli Maria Anna, constatata la composizione della commissione e l’esistenza del 

numero legale, dichiara aperta la seduta, e  introduce  il primo argomento posto all’ordine del 

giorno avente ad oggetto: “Verifica quantità e qualità di aree fabbricabili da destinare alla residenza, 

alle attività produttive e terziarie ai sensi dell’art. 172 comma 1 lettera c) del D. Lgs 267/2000 e 

s.m.i. “ (Proposta di deliberazione  C.C. N.  18 del  16/05/2022) e invita il Sindaco Antonio Salsetti 

a relazionare in merito. 

 

Il Sindaco fa presente che l’argomento in  esame costituisce uno degli  atti propedeutici  

all’approvazione del bilancio di previsione  e fa riferimento alla certificazione allegata alla proposta  

C.C. n. 18 del 16/05/2022, relativa all’argomento in questione, rilasciata dal responsabile del III 

Settore – Assetto del Territorio – Arch. Serena Chetta, con la quale attesta, in base alla normativa 

vigente,  che nelle disponibilità dell’Ente non vi sono aree fabbricabili da destinare alla residenza, 

alle attività produttive e terziarie. 

 

La presidente, ultimata l’esposizione dell’argomento, invita nuovamente il Sindaco a illustrare il 

secondo argomento posto all’o.d.g. : “DOCUMENTO UNICO DI PROGRAMMAZIONE (DUP) 

2022 - 2024 - APPROVAZIONE. (Proposta di deliberazione del C.C. n.  30 del 13/06/2022)”. 

 

Presa la parola, il Sindaco  relaziona in merito, evidenziando che il DUP è un atto propedeutico 

all’approvazione del bilancio di previsione ed è un documento di programmazione con il quale 

l’Amministrazione evidenzia gli obiettivi e le scelte strategiche che intende perseguire. 



 

 

Le considerazioni esposte per il Dup valgono dunque sia per il 2^ punto all’ordine del giorno, che 

per il 3^ punto, in quanto provvedimenti legati al sistema unitario di programmazione di bilancio. 

Quindi si sofferma su alcuni obiettivi indicati nel Dup e sulle scelte programmatiche dettate 

soprattutto  dall’emergenza Covid, che ha determinato una riduzione delle entrate relative ai tributi, 

dalla rimodulazione del piano di riequilibrio pluriennale e dal risultato del rendiconto della gestione 

per l`esercizio finanziario 2021. Tutto ciò  ha influito sulla stesura del bilancio di previsione 2022-

2024,  argomento posto al 3 punto dell’o.d.g.,  quindi si sofferma su alcune entrate ed uscite 

previste nel bilancio in esame. 

 

Dopo l’esposizione da parte del   Sindaco del 2^ e 3^ argomento posto all’o.d.g.,  il Consigliere 

Davide Gaetani fa presente che eventuali considerazioni saranno evidenziate in sede consiliare. 

 

 Ultimata la discussione la Presidente invia gli argomenti esaminati  al Consiglio Comunale per la 

relativa approvazione.  

  

Alle ore 13,45  la seduta viene sciolta. 

   

Letto, confermato e sottoscritto. 

 

Il segretario verbalizzante     Il Presidente della Commissione  Consiliare 

  F.to Giuseppa Fachechi        F.to    Maria Anna Tasselli  


